



Communiqué 2024-31

Le 18 juin 2024

Info NÉGO

Message à tous les membres,

Nous avons eu trois rencontres de négociation depuis le début du mois de mai. Plus précisément les 30 mai, 06 juin et aujourd'hui le 18 juin.

Les discussions se poursuivent. L'employeur nous a plus expliqué ses demandes surtout au niveau de la flexibilité des horaires qu'il recherche. Nous avons avisé le conseil du trésor que nous avons déjà donné beaucoup de flexibilité dans la dernière ronde de négociation.

Nous ne sommes pas encore dans le vif du sujet soit les clauses monétaires. L'entente du front commun qui nous a été déposée le 06 mai est toujours sur la table mais l'employeur demande beaucoup de concession.

Plusieurs dates de négociation sont déjà prévues en août et septembre.

Votre Exécutif